



GRADUACIONES

Multitudinaria graduación de la facultad de Medicina en el Palacio de Congresos, que se abarrotó para congregar a los cientos de futuros médicos, que el próximo año tendrán que superar la temida prueba MIR. | GUZÓN



Graduación de Enfermería en el Auditorio Juan Pablo II de la Pontificia. | GUZÓN



Grupo A de Enfermería en el claustro de la Pontificia. | JAVIER CUESTA



Enfermería de la Universidad de Salamanca se graduó en la Hospedería Fonseca. | GUZÓN



Graduación de Teología, Derecho Canónico y Filosofía en la Pontificia. | GUZÓN



La promoción de Logopedia de la Pontificia se graduó en el aula Francisco Suárez. | CUESTA



El auditorio San Juan Pablo II graduó a la promoción de Psicología de la Pontificia. | CUESTA